7 Piéces
230 m?
Réf. 8840
Prix NC

Ste-Maxime
Maison a vendre (83120)
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Exclusivité, emplacement pied dans I'eau exceptionnel pour cette villa
contemporaine rénovée avec golt.Au coeur de Sainte Maxime, la villa,
ouverte sur l'extérieur, dispose d'une grande piece de vie et de 6
chambres dont 5 a la vue mer époustouflante.Aux pieds d'une plage de
sable fin, avec son acces direct a la mer, la propriété dispose en outre
d'un ponton et d'un corps-mort.Garage, grand carport, terraces
agréables permettant de contempler le paysage, modernité, proximité
de la mer et vue exceptionnelle sont les atouts de ce bien pour un

séjour réussi.Terrain plat d'environ 1000 m2.Une ...

Exclusivity, exceptional waterfront location for this beautiful renovated contemporary
villa.In the heart of Sainte Maxime, the villa opened to the outside, has a large living
room, 6 bedrooms including 5 of it with breathtaking sea view.At the foot of a fine
sandy beach, with its direct access to the sea, the property also has a large
pontoon and a mooring.Garage, large carport, pleasant terraces allowing to
contemplate the landscape. Modernity, proximity to the sea and exceptional view
are the assets of this property for a successful stay.Flat land of around 1000 m2.A
unique location on the ...
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